



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO

“Año de la inversión para el desarrollo rural y la seguridad alimentaria”



NOTA DE PRENSA N° 038– 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

320 comunidades de San Ignacio contarán con energía eléctrica

La consejera regional por San Ignacio, Elianita Zavaleta García, sostuvo que el Gobierno Regional Cajamarca, viene prestando especial atención a las necesidades básicas de esa provincia, sobre todo en el tema de electrificación rural. Señaló que actualmente se está concluyendo el PAFE III para energizar a 320 comunidades.

Tras precisar que se está llegando a todas las comunidades Awuajún, tanto de San José de Lourdes y de Huarango y lugares aledaños, mencionó que en el mes de agosto deben ser entregados los proyectos.

Mencionó, sin embargo, que hay otros pueblos que no fueron considerados anteriormente, y por esa razón se viene elaborando un nuevo perfil para electrificar a 780 comunidades de por un monto de 60 millones, y llegar así al 98% de cobertura de electrificación rural en esta provincia fronteriza.

También dio a conocer que en estos días se estará entregando un moderno local para las rondas campesinas en Shililique, obra anhelada que contribuirá a la seguridad ciudadana; además de varias obras de infraestructura educativa.

Se agradece su difusión.
San Ignacio, 03 de mayo de 2013

GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO
¡POR UNA GRAN REGIÓN!